

DINERO

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

Ombudsman social

Asunto: las “descalificadoras”

LA CALIFICADORA STANDARD and Poor's, no tiene vergüenza, sólo le hace el juego a los mercados (bancos y empresas transnacionales). ¿Recuerdas que fue multada por el Departamento de Justicia de Estados Unidos por haber manipulado las hipotecas *subprime*? La multa ascendió a mil 453 millones de dólares. ¿Con qué autoridad se pone a descalificar y a bajar la calificación al gobierno federal y a Pemex? ¿Y a ella quién la califica?

Javier Ballesteros Salazar (via Gmail)

R: NO LES bajó la calificación, por lo pronto las puso en perspectiva negativa. Barrió parejo: también le dio un apachurrón a America Movil, Coca Cola y Liverpool. China tiene su propia agencia calificadora. Sería bueno que abriera una sucursal en México para hacer competencia a las llamadas “Tres Grandes”.

Facebook, Twitter: galvanochoa
Correo: galvanochoa@gmail.com